



AL PUEBLO LO QUE ES DEL PUEBLO

El Frente de Guerra Nororiental Comandante en Jefe Manuel Pérez Martínez del Ejército de Liberación Nacional, saluda a todos los sectores sociales, barriales, populares y comunidad en general del Municipio de Ocaña, pueblo batallador y rebelde que históricamente ha luchado por la construcción de alternativas comunitarias en búsqueda de su bienestar.

Ocaña tiene historia como escenario de múltiples acciones de lucha política y social que han marcado un hito que ha provocado cambios importantes para la región. El paro del Nororiente que articuló a sectores campesinos, barriales, sindicales, estudiantiles fue determinante para obligar al estado a volcar esfuerzos que cambiaron las condiciones de vida de las gentes de la Provincia y el Catatumbo, acciones que tuvieron un costo alto de sacrificio dado que cobró la vida, la libertad y la seguridad de muchos de los dirigentes que la encabezaron porque los gobiernos acudieron a la represión, la amenaza, la muerte y el desplazamiento para enfrentar el levantamiento popular que exigía por sus derechos. En hechos mas recientes, Ocaña volvió a ser escenario de movilización y protesta participando de los levantamientos populares contra las políticas del narcogobierno de Iván Duque.

Hoy las victorias sociales alcanzadas por el pueblo en la calle y que costaron dolor y sangre están siendo rapiñadas por alcaldes y sectores politiqueros para convertirlas en negocio particular y lucrarse económicamente de ello como si fueran bienes personales.

Durante el período que lleva en el poder el actual alcalde de Ocaña Zamir Fernando Casadiegos Sanjuan se ha propuesto entregar a sectores privados y mafiosos los servicios públicos de la ciudad acudiendo a engaños y planes corruptos dejando de lado una de sus promesas de campaña donde se comprometía en la defensa de los bienes públicos. ¡No señor alcalde! eso no es propiedad suya, eso es patrimonio del pueblo ocañero, de todas y todos aquellos que en calles y carreteras se han sacrificado para exigir del estado bienestar.

Instamos al pueblo de la provincia de Ocaña y de la región del Catatumbo a levantar voz de protesta en contra de las iniciativas privatizadoras y entreguistas de mandatarios locales que acudiendo a la corrupción, el engaño y el chantaje ponen el interés particular por encima del interés general con el objetivo de enriquecerse sorteando los bienes públicos y sacrificando el bolsillo de las mayorías empobrecidas.

El ELN apuesta por la defensa de lo público y desprivatización de los servicios esenciales, por la total cobertura, por prestación de servicios gratuitos y de calidad, por el manejo transparente y la gestión popular en la construcción de las políticas; en este sentido los elenos y elenas seremos vigilantes de las decisiones que los mandatarios locales tomen frente al manejo de lo público.

**¡Colombia... para los trabajadores!
¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!**

Montañas del Nororiente Colombiano

Septiembre de 2022.

**FRENTE DE GUERRA NORORIENTAL
COMANDANTE EN JEFE MANUEL PÉREZ MARTÍNEZ
EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL**

Ejército de Liberación Nacional